



12 mil millones de pesos al año es la pérdida que podría ocasionar la crisis climática al afectar la cadena de suministros alimenticios.



20 mil sinaloenses sufren la crisis de la sequía y 12 municipios han entrado en estado de emergencia.



60 grandes reservas, la mayoría en el norte y centro de México, están 25% por debajo de su capacidad.



31 millones de metros cúbicos es el déficit hídrico que tiene Monterrey hasta ahora.



Con menos de 5% de reserva, las presas más importantes de Monterrey están prácticamente secas.



60% de los municipios del norte del país presentan sequía de severa a excepcional, según los datos del Monitor de Sequía de México.



5.3 millones de ciudadanos de la capital industrial de la nación enfrentan la sequía que azota el norte de México.



40 °C es la temperatura promedio que se experimenta en las zonas más afectadas, pero se han registrado picos de hasta 50 °C en partes de Nuevo León.